



# Fiscal tiene “fuera de control” los homicidios: AMLO

Por **Serio Ramírez**

[sergio.ramirez@razon.com.mx](mailto:sergio.ramirez@razon.com.mx)

**EL PRESIDENTE** Andrés Manuel López Obrador se lanzó de nuevo en contra del fiscal de Guanajuato, Carlos Zamarripa, de quien dijo que tiene “fuera de control” los homicidios en la entidad, ya que ocupa el primer lugar a nivel nacional con el índice más alto.

“Tienen que atender el asunto (autoridades de Guanajuato) porque está totalmente fuera de control (los homicidios en la entidad)”, apuntó, tras reiterar que en esa entidad “hay una relación de componendas y de complicidades”.

**EL DIPUTADO** federal, Emmanuel Reyes, señaló que en los siguientes días el partido tendrá que designar al candidato a la Presidencia Municipal de Celaya.

**Eltip**

“Hay una relación ahí muy rara, como un contubernio, como que hay un grupo que manda y que tiene más poder que el propio gobernador”, dijo.

**16**

**Homicidios** en Guanajuato ocurrieron el lunes

Destacó que desde hace años la entidad ocupa el primer lugar en homicidios dolosos y recordó que este fin de semana se reportaron 334 eventos, de los cuales 12 por ciento se perpetraron en Guanajuato.

Agregó que el lunes ocurrieron 76 homicidios a nivel nacional, de los cuales 11 en dicha entidad, y el martes pasado 71 asesinatos, 16 en Guanajuato.

El Jefe del Ejecutivo federal indicó que la situación en esa entidad siempre se ha tratado en la conferencia matutina. Insistió en que los medios de manipulación “traen una campaña en contra de nosotros y no ven la viga en el flanco conservador, sino nada más la paja en el flanco de la transformación”.

López Obrador ha señalado en varias ocasiones que es urgente la remoción del fiscal guanajuatense Carlos Zamarripa, quien lleva más de 12 años en el cargo y no se han obtenido los resultados deseados en materia de seguridad.

Incluso, reveló que en una plática “en corto” con el gobernador del estado, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo le recomendó cambiar de fiscal de justicia, sin embargo, “no me hizo caso”, lamentó.

“Eso es lo que pasa y yo no voy a dejar de decir las cosas como son, siempre digo lo que pienso en general. Ya basta de medias tintas”, expresó ayer en conferencia.